



Der Förderverein der Förderschule „Albert Schweitzer“ in Freiberg stellt sich vor

Die Förderschule „Albert Schweitzer“ ist eine Ganztagschule in Trägerschaft des Diakonischen Werkes Freiberg e.V. und ist für jeden Schüler mit dem Förderschwerpunkt „geistige Entwicklung“ offen, unabhängig von seiner sozialen, ethnischen oder religiösen Herkunft. Die Einrichtung wurde 1991 gegründet, hat ihre Wurzeln aber bereits im Jahr 1972 in Form von zwei Sondertagesstätten in Freiberg.

Die Unterrichtsarbeit und das Ganztagsförderangebot werden vorrangig durch die individuellen Bedürfnisse der Schüler bestimmt und basieren auf dem schuleigenem Lehrplan auf Grundlage des sächsischen Lehrplanwerkes. Dabei werden die Lehr- und Unterrichtsmethoden so gestaltet, dass jeder Schüler optimal, das in seinem individuellen Förderplan beschriebene Ziel erreicht.

Im Jahr 1994 gründeten engagierte Eltern und Lehrer gemeinsam den „Förderverein für geistig behinderte Kinder und Jugendliche Tschaikowskistraße 57 e.V.“

Herr Schönberger, der Vorsitzende des Fördervereins: „Wir sind derzeit 42 Mitgliedern und ein fester Bestandteil der Förderschule. Die enge Zusammenarbeit mit der Schulleitung ist uns besonders wichtig. So treffen wir uns regelmäßig, um gemeinsam über neue Projekte und deren Umsetzung zu sprechen.“ Dabei ist unser wichtigstes Ziel, auf die Bedürfnisse unserer behinderten Kinder einzugehen, sie zu fördern und für die Schüler ein ergänzendes Freizeitprogramm zur schulischen Bildung zu ermöglichen.

So engagieren wir uns in ganz vielfältiger Art und Weise. Wir beteiligen uns beispielweise an der Anschaffung neuer Lehrmittel zur Ergänzung des Schulangebotes und unterstützen gern bei kulturellen Unternehmungen. Zur Weihnachtszeit kaufen wir den Kindern kleine Geschenke oder übernehmen die Kosten für eine Theateraufführung in der Schule. Einmal im Jahr organisieren wir einen Erlebnistag für alle Schüler. Nachdem wir 2016 den „Sonnenlandpark Lichtenau“ besuchten, fuhren wir die darauffolgenden Jahre in die „Kids Arena“ nach Marienberg, eine Erlebnis- und Spielewelt für Kinder und





Jugendliche. Wie man sich vorstellen kann, ist die Aufregung bei den Schülern jedes Mal groß, wenn der Ausflug beginnt und die Busse uns nach Marienberg bringen. Während die jüngeren Schüler ausgiebig rutschen, klettern, Fußball und Trampolin spielen, erfreuen sich die etwas Älteren beim Bowling. Zur Mittagszeit gibt es dann eine leckere Stärkung am Buffet. Am Nachmittag geht es dann wieder zurück in die Schule.

Wir erinnern uns noch heute an die Worte eines Schülers, der sich auf der Heimfahrt bedankte und zu uns sagte, es sei sein schönster Tag im Leben gewesen. Für uns war es bisher das herzlichste Dankeschön im Rahmen unserer ehrenamtlichen Tätigkeit.

Realisierbar sind diese Ausflüge und Zusatzangebote insbesondere durch die tatkräftige Unterstützung unserer Mitglieder und vor allem durch Spenden von regionalen Firmen sowie Privatpersonen. Dafür an dieser Stelle ein großes Dankeschön.

Liebe Leserinnen und Leser, wenn Sie sich über die Arbeit unseres Vereins genauer informieren wollen, dann würden wir uns freuen, wenn sie uns auf unserer Homepage **www.fv-ass-freiberg.de** besuchen. Gern können sie unsere Arbeit auch mit einer Spende unterstützen. Vielen Dank.



Herzliche Grüße

Ihr Sven Schönberger

Förderverein für geistig behinderte Kinder
und Jugendliche Tschaikowskistraße 57 e.V

Tschaikowskistraße 57
09599 Freiberg

Spendenkonto:

Commerzbank Freiberg

IBAN: DE23 8704 0000 0312 0995 00

BIC: COBADEFFXXX